

PlantaDoce.

Empresa

Gilead cifra el tratamiento contra el Covid-19 con remdesivir en 2.000 euros por paciente

La farmacéutica anuncia que venderá el fármaco por 350 euros el vial para los gobiernos de países desarrollados, lo que podría elevar el importe a 3.800 euros en las terapias más largas.

PlantaDoce
30 jun 2020 - 08:00



Gilead comercializará el remdesivir, primer fármaco que se ha mostrado efectivo para tratar el coronavirus, a 350 euros el vial para los gobiernos de países desarrollados. **El precio del tratamiento más común se elevará por encima de los 2.000 euros por paciente** y para las terapias más largas el precio será de 3.818 euros.

La farmacéutica ha informado que ha alcanzado varios acuerdos con productos de medicamentos genéricos para poder ofrecer el tratamiento a un precio más reducido

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/gilead-cifra-el-tratamiento-contra-el-covid-19-con-remdesivir-en-2000-euros-por-paciente>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

y facilitar su acceso en todo el mundo. En Estados Unidos, **los hospitales han estado usando dosis donadas por Gilead para tratar pacientes con coronavirus.**

Gilead ha fijado en 350 euros por vial para los programas de sanidad pública como Medicare en su país de origen. En los centros privados, el coste del remdesivir será de 462,9 euros, lo que supone un precio de 2.777 euros para el tratamiento más habitual que consta de seis dosis.

Según la farmacéutica, **los estudios han mostrado que de media los enfermos tratados con remdesivir están hospitalizados cuatro días menos.** En una carta abierta, Gilead ha explicado que quería evitar negociar el precio del fármaco país por país y ha asegurado que ha tenido en cuenta la situación de estados desarrollados con menos capacidad adquisitiva.